

Estadounidense de 22 años la hizo toda

# Su tesorito costó

## ¢2.128 millones



redaccion@lateja.co.cr

Natalie, de 22 años, ya encontró lo que buscaba.

En setiembre del año pasado, la estudiante estadounidense empezó a subastar su virginidad y, al parecer, hay un empresario australiano de 39 años dispuesto a pagar \$3.8 millones, es decir, 2.128 millones de colones.

Esa cantidad es casi la misma que se habría llevado una persona que en el 2008 hubiera tenido en sus manos cinco enteros del número y la serie del gordo navideño.

El nombre del empresario "afortunado" que deberá soltar tanta plata no se ha dado a conocer. Él fue el que más ofreció entre los 10 mil hombres que participaron en la inusual subasta.

**Solo en Nevada.** La bella joven no ha decidido todavía cuándo le entregará su virginidad al australiano, ni cómo acordarán el pago de la cifra final, publicó el diario español El Mundo.

El periódico también aclaró que la muchacha no se quedará con el total de la plata.

Casi la mitad será para el Rancho de los Conejitos a la Luz de la Luna, un burdel de Nevada donde Natalie entregará lo que prometió. "Porque lo que hace Natalie es prostitución. Y en Estados Unidos



WWW.BHARAT  
SPACE.COM

Natalie está  
dispuesta a  
hacer el  
negocio de su  
vida.

sólo hay un estado en el que esa actividad es legal: Nevada", añadió El Mundo.

A pesar de todo, Dylan conseguirá más plata de la que esperaba recoger al principio y eso, por supuesto, le alcanzará para pagarse los estudios.

Ahí donde la ven, la muchacha está muy interesada en un título universitario de experta en terapia

matrimonial y familiar.

Además, claro, piensa sacarle más provecho a la experiencia, por eso se puso en contacto con un agente literario de Nueva York para escribir un libro.

También, como suele suceder en estos casos, hay varias revistas estadounidenses que ya la tienen en la mira para que pose para ellas como Diosito la echó al mundo.

Enfermera británica se emborracha